



FELICITAN A PRIMER MINISTRO. Nueva Delhi, marzo 24. El nuevo Primer Ministro indio, Morarji Desai, izquierda, recibe las felicitaciones de otros políticos en Nueva Delhi.

Morarji Desai es el Nuevo Primer Ministro de India

NUEVA DELHI, marzo 24 (AP).— El nuevo Primer Ministro Morarji Desai, es una legendaria figura política de 81 años, cuya vida personal y pública ha tenido por característica una férrea disciplina. "No me retiraré de la política hasta exhalar mi último suspiro", dijo en una entrevista en enero. Si Desai mantiene su pauta acostumbrada, su gestión como

Primer Ministro será recordada por el énfasis en una administración incorruptible, conservatismo fiscal, ideales moralistas, lenguaje franco y un estilo idiosincrático. Es poco probable que obtenga un cálido apoyo de las masas indias, que demuestre extrema sensibilidad política o emprenda iniciativas desusadas para lidiar con los enormes problemas de la India.

Como casi todo político indio, Desai declara ser socialista. Pero durante sus siete años como Ministro de Finanzas y antes como Ministro en Jefe de lo que a la

—Favor pase a la Pág. 70.

Izquierdistas del Laborismo Critican a James Callaghan

LONDRES, Marzo 24 (UPI)— El Primer Ministro James Callaghan, enfrentado con los izquierdistas del Partido Laborista por el pacto que hizo con los liberales, a fin de salvar su Gobierno, dijo hoy que su intención no es abandonar los principios del laborismo. "(El acuerdo) proporciona al Gobierno una oportunidad para estudiar sus políticas", dijo Callaghan en un comunicado aparecido en el órgano oficial laborista Labor Weekly, "a fin de

que cuando finalmente se pida al público que decida en las elecciones generales, éste pueda formular un juicio justo sobre las actuaciones y logros del Gobierno".

Callaghan y el líder liberal David Steel concluyeron ayer un acuerdo estable, "a la necesidad de celebrar con jltas entre ambos grupos en todos los proyectos de legislación pendientes, por lo

—Favor pase a la Pág. 34.

E.U. Condicionará Préstamos al Respeto Derechos Humanos

WASHINGTON, marzo 24 (UPI).— Como parte de su orientación en torno a los derechos humanos y su relación con la ayuda exterior, la Administración del Presidente Jimmy Carter anunció que apoyará una nueva enmienda en el Congreso, que condiciona los préstamos de organizaciones financieras internacionales al respeto por los derechos humanos en los países solicitantes.

La última enmienda que aún está bajo consideración es auspiciada por el representante demócrata por Wisconsin Henry Reuss, y se refiere específicamente a préstamos del Banco Mundial para programas de desarrollo.

Estados Unidos ya está comprometido, según la ya existente Enmienda Harkin, a votar contra los préstamos del Banco Interamericano de Desarrollo (BID), para países que "consistente y sistemáticamente violan los derechos humanos".

El Secretario de Estado Cyrus Vance declaró ante una Comisión del Congreso que la Administración de Carter estima lógica la Enmienda Reuss. Agregó que está convencido que el uso de la influencia norteamericana a través de su "voz y voto" en el Banco Mundial y otras instituciones, favorecerá la causa de los derechos

—Favor pase a la Pág. 32.

Carter Dice que E.U. no Trata de Derrocar a Gobierno Ruso

WASHINGTON, marzo 24 (UPI) El Presidente Jimmy Carter afirmó hoy que Estados Unidos "no está tratando de derrocar al Gobierno soviético" y que está "complacido" con la actitud del Kremlin en la cuestión de las negociaciones para limitar los armamentos estratégicos, a pesar de su campaña sobre los derechos humanos.

En su cuarta conferencia de prensa televisada a toda la nación, Carter dijo que la misión del Secretario de Estado Cyrus Vance a Moscú tratará primordialmente con la cuestión de la limitación y reducción de armamentos, especialmente el fin eventual de las pruebas nucleares por parte de ambos países.

"No estamos tratando de derrocar al Gobierno soviético o de entrometernos en sus asuntos en una forma militar", manifestó Carter, al referirse a las duras críticas que le hiciera el líder soviético Leonid Brezhnev por sus pronunciamientos sobre derechos humanos.

"Hemos tratado de dejar saber al mundo que no singularizamos a la Unión Soviética por abusos"

contra esos derechos, añadió. También dijo que las dos grandes potencias "conferenciarán sobre el futuro de África". Añadió que Washington pedirá al Kremlin que se le una en "eliminar interferencias extranjeras en ese atribulado continente que puedan contribuir a la guerra en los países envueltos".

El mandatario dijo que cuando Vance viaje mañana a Moscú lo hará llevando consigo nuevas propuestas para la limitación de ventas de armas.

"Somos el vendedor número uno. Hemos estado reduciendo (las ventas) y esperamos lograr que la Unión Soviética se nos una", expresó.

El Presidente dijo también que las pruebas nucleares deben ser reducidas y que Estados Unidos las eliminaría por completo si la Unión Soviética conviniere en ello.

Carter defendió también sus frecuentes declaraciones sobre asuntos importantes de política exterior en conferencias de prensa y ocasiones informales, diciendo que ello es necesario "porque la presidencia necesita derivar su

—Favor pase a la Pág. 70.

El Vigésimo Aniversario de Fundación Celebra Hoy MCE

ROMA, marzo 24. (AP). A pesar de sus presentes divergencias, los nueve países del Mercado Común se preparaban hoy para la reunión cumbre con que se observará mañana el vigésimo aniversario de la creación de la Comunidad con la firma del histórico Tratado de Roma.

Al mediodía de mañana, los sucesores de los "Padres del Nuevo Espíritu Europeo" de la postguerra, ascenderán a la colina Capitolina —el Ayuntamiento de Roma, administrado ahora por los marxistas—, para observar la ocasión con ceremonias especiales.

Seguidamente, los nueve jefes de Gobierno se reunirán en el marco del Consejo de Europa, para tratar de superar las diferencias más recientes en el seno de la comunidad y de disipar la creciente decepción sobre sus posibilidades de "unir más estrechamente" a pueblos de Europa".

La víspera del aniversario, los países más pequeños del Mercado Común —Holanda, Bélgica, Dinamarca, Irlanda y Luxemburgo— insistían en que la

Comunidad esté representada en la reunión cimera económica señalada para los días 7 y 8 de mayo en Londres, preferiblemente por el Presidente de su Comisión Ejecutiva, Roy Jenkins.

Francia se ha opuesto a esa petición, con el argumento de que en la reunión de Londres no se tratarán temas internos de la Comunidad.

En la cumbre estarán representados, además de los Estados Unidos, Canadá y Japón, los jefes de Gobierno de Francia, Italia, Alemania Occidental y Gran Bretaña.

A menos que Francia modifique su posición, y permita algún tipo de representación del Mercado Común en Londres, Holanda tratará de persuadir a los países pequeños a retirarse en bloque de la comunidad inmediatamente después de las celebraciones.

Se ha dicho empero que el Primer Ministro belga Leo Tindemans no respalda la idea del retiro en bloque y proyecta en cambio presentar una protesta escrita en nombre de los países

—Favor pase a la Pág. 32.

Cierra con Baja Bolsa de Valores de Nueva York

NUEVA YORK, marzo 24. (UPI). Los precios de las acciones cayeron hoy por sexta jornada consecutiva en la Bolsa local, en sesión de movimiento moderado, al no responder los inversionistas a las promesas anti-inflacionarias del Presidente Jimmy Carter.

En su conferencia de prensa de hoy, Carter, admitiendo que en los próximos meses la inflación alcanzará una tasa anual de alrededor del seis por ciento, prometió revelar un programa anti-inflacionario en las semanas venideras. El mandatario dijo que

—Favor pase a la Pág. 34.

Pide que lo Arresten para Escapar de Suegra

LOS ANGELES, marzo 24 (UPI). Un hombre que entra mexicanos ilegalmente a Estados Unidos no ha podido hacerse arrestar, pese a que lo ha pedido, para poder escapar de su suegra, que fue una de las personas que trajo al país.

El Diario Los Angeles Times informó que el hombre llamó al periódico para preguntar qué podría hacer a fin de que lo arrestaran por el delito de entrar ilegalmente a ocho extranjeros desde México.

Antes de la llamada había tratado de presentarse ante el Servicio de Inmigración,

—Favor pase a la Pág. 32.



CONEJITAS CONTRA CAZA DE FOCAS Londres, marzo 24. Conejitas del Club Playboy presentan hoy una petición en la Alta Comisión Canadiense, en Londres, contra la temporada de la caza de la foca en Canadá.